

新入職員の声 2023

2023.09.04 現在

理学療法科 新人 #2

出身地 / 山梨県

出身校 / 健康科学大学

部署 / 理学療法科 2C病棟（回復期）担当



Q. 01 湯村温泉病院に入職を決めた理由はなんですか？

- A. 県内の中で回復期病床数が多いことや外来・通所・訪問リハ等の幅広い分野の介入が出来ること、決まった手技に縛られずに自分に合った手技を見出せる点です。

Q. 02 理学療法士になろうと思ったきっかけはなんですか？

- A. 高校時代に部活動(野球)での怪我が多く、理学療法士の方にお世話になりました。その際に心身ともに支えて頂き、理学療法士という職業に魅力を感じました。

Q. 03 湯村温泉病院で働いてみた率直な感想は？

- A. 指導者の方がサポートして下さることで治療や業務など指導して頂きながら、先輩方や同期とコミュニケーションを取りながら楽しく働いています。

Q. 04

理学療法科の教育についてどう思いますか？

- A. 指導者の方のサポートや定期的な勉強会などにより、知識の向上や業務も効率よく行えています。また、チーム内での連携も図れており、優れた環境であると思います。研修制度も備わっており、充実しています。



Q. 05

湯村温泉病院の魅力はなんですか？

- A. 整形疾患から中枢疾患、小児疾患まで幅広い分野の患者様に介入できる点やチーム内で同一の患者について指導して下さる点です。

Q. 06

湯村温泉病院へ入職を希望している方へのメッセージをどうぞ

- A. 新卒の方に年齢が近い方も多く、先輩方も優しくたくさん面倒みて頂けてとても働き易いです。また、勉強面でも知識向上が図れる環境です。ぜひ一緒に湯村温泉病院で頑張りましょう。